

WARTA

Polres Buol Gelar Ops Keselamatan Tinombala 2021 dan Berikan Himbauan Protkes

Update - [WARTA.CO.ID](https://www.warta.co.id)

Apr 13, 2021 - 15:39



Buol - Polres Buol melalui Satuan Lalu Lintas (Satlantas) menggelar Operasi (Ops) Keselamatan Tinombala 2021 di hari kedua, Selasa (13/4/2021)

Dalam kegiatan operasi tersebut Satlantas Polres Buol memberikan teguran kepada para pelanggar dan himbauan tentang pencegahan penyebaran virus corona (Covid-19) serta selalu menjaga keselamatan dalam berlalu lintas.

Pantauan media ini, di lokasi pelaksanaan operasi yaitu pada pasar tradisional kampung bugis terlihat sejumlah anggota Satlantas Polres dipimpin langsung Kasat Lantas, AKP Edi Hafel, S.H., turun jalan dan melakukan peneguran kepada pengendara baik roda dua maupun roda empat serta memberikan himbauan terkait Keselamatan berlalu lintas dan Pencegahan Virus Corona (Covid-19) di Kabupaten Buol.

Kasat Lantas Polres Buol, AKP Edi Hafel, S.H., mengatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan ini merupakan bentuk kepedulian Satlantas Polres Buol kepada masyarakat yang ada di Kabupaten Buol.

“Mari kita bersama-sama untuk mentaati aturan Berlalu Lintas untuk menciptakan keselamatan di jalan raya bersama-sama mencegah penyebaran Covid-19 di Kabupaten Buol,” ujar Edi Hafel.

Menurut Edi Hafel, Demi terciptanya Kamseltibcar lantas yang kondusif di wilayah hukum Polres Buol, pihaknya juga rutin melaksanakan patroli maupun teguran terhadap pelanggar lalu lintas.

“Kami memberikan teguran kepada para pengendara roda dua yang tidak menggunakan helm serta himbauan protokol kesehatan terutama dalam penggunaan masker saat beraktivitas diluar rumah, demi keselamatan berlalu lintas dan kesehatan kita bersama,” katanya.

Kapolres Buol AKBP Dieno Widodo, S.I.K., melalui Kasat Lantas Edi Hafel, S.H., juga menambahkan, operasi di tengah pandemi virus corona, pihaknya terus mensosialisasikan kepada masyarakat agar tetap mempedomani protokol kesehatan dan masyarakat untuk saat ini di himbau agar tidak mudik dulu, dalam mencegah penyebaran covid-19.

“Karena ini masih pandemi Covid-19 kami juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap menggunakan masker saat beraktivitas dan cek kelengkapan surat-surat kendaraan karena saat ini kami sedang melaksanakan operasi keselamatan Tinombala yang akan berakhir pada tanggal 25 April 2021,” ujarnya mengakhiri.